



ACTUALIDAD

CFT MAYO

ESTATAL DE ARICA Y PARINACOTA



Marta Meza Lavín y Jorge Salazar Sanhueza con el acuerdo en sus manos.

TODA UNA MONTAÑA DE INFORMACIÓN A MANO

El INE es el organismo público que recopila, procesa y guarda toda la información estadística oficial del país y con él suscribió este mes un potente convenio de cooperación mutua el CFT Estatal. En virtud del acuerdo, toda la información con la que cuenta el INE en la región estará a disposición en forma más ágil para los estudiantes y docentes del CFT Estatal.

El acuerdo fue firmado por el director regional (S) de INE Arica y Parinacota, Jorge Salazar Sanhueza y la rectora del CFT Estatal de Arica y Parinacota, Marta Meza Lavín.

El convenio facilitará también que estudiantes del CFT Estatal realicen sus prácticas laborales en el INE. Pero no solo eso. Salazar explicó que, en virtud de sus funciones habituales, el INE requiere periódicamente el apoyo de encuestadores remunerados, información que ahora llegará también oportunamente al CFT para aquellos estudiantes que puedan estar interesados.



El Comité fue también online.

APOYO TÉCNICO PEDAGÓGICO

La actualización de los contenidos docentes fue uno de los temas principales abordados en el Primer Comité Técnico Pedagógico del CFT Estatal, desarrollado a comienzos de mayo. En él participaron los docentes de las distintas áreas y carreras, quienes recibieron orientación de especialistas sobre la manera de optimizar las clases en un contexto de virtualidad y cómo actualizar sus contenidos para ponerlos a tono con las fronteras del conocimiento en materia de formación técnico profesional.

Los profesores tuvieron la oportunidad de plantear sus inquietudes y quedar, así, listos para afrontar la segunda parte del primer semestre académico.

LUZ, CÁMARA, ACCIÓN EN LÍNEA CON LA COMUNIDAD



Jefes de Carrera compartiendo sus conocimientos con las familias de Arica.

El CFT de Tarapacá, a través de todas sus carreras, quiere estar en sintonía con las necesidades concretas y cotidianas de la comunidad.

Por ello, durante este mes, distintos jefes de carrera comenzaron a grabar una serie de videos de utilidad pública, cada uno en el ámbito de sus competencias.

Por ejemplo, hemos visto cómo crear una pyme en un día, cómo ahorrar energía en casa o seguir una rutina de ejercicios para

mantenernos en forma en el hogar.

También conocimos la importancia que para los grupos priorizados tiene el vacunarse contra la influenza.

Se trata de videos cortos, que buscan ser un aporte para la vida cotidiana de los ariqueños. Si aún no los has visto, puedes hacerlo en nuestras redes sociales:

Facebook, Twitter, Instagram y nuestro canal de Youtube.



Anuncio fue hecho en encuentro de rectores.

UN IMPORTANTE ACUERDO SIGUE

Una noticia de primera importancia fue la que entregó a principios de mes el Ministro de Educación, Raúl Figueroa, y lo hizo en exclusiva en el encuentro virtual con rectores y directores de la Educación Técnico Profesional de la Zona Norte.

Se trata de la ampliación del Acuerdo de Articulación entre CFT, institutos y liceos TP. Nuestra Rectora manifestó que esto "nos permitirá en conjunto con la Enseñanza Media Técnico Profesional impulsar con mayor fuerza los procesos de reconocimiento de trayectoria formativa a los y las estudiantes provenientes de esta".



Orientadores y estudiantes de Cuarto Medio a una pantalla de distancia.

AL HABLA CON LOS LICEOS Y COLEGIOS

Los equipos de Admisión y Servicio Social del CFT Estadal de Arica y Parinacota desarrollaron una intensa labor durante el mes de mayo, organizando encuentros con orientadores y estudiantes de cuarto medio de distintos establecimientos de Arica. Entre los contactados estuvo el Colegio Saucache, el Liceo Agrícola de Azapa y el Colegio Cardenal Raúl Silva Henríquez.



Los aparatos llegaron a domicilio. De izquierda a derecha: David Vargas, Bastián Ortiz, Alejandro Yampara y Matías Quispe.

CON RESULTADOS CONCRETOS

La Cámara Chilena de la Construcción entregó tablets para apoyar a futuros Técnicos de Nivel Superior de sus empresas asociadas.

El convenio firmado entre el CFT Estatal de Arica y Parinacota y la Cámara Chilena de la Construcción ya está arrojando resultados tangibles y que se manifiestan en beneficios concretos para nuestros estudiantes.

Así fue como la organización gremial donó diez tablets, para igual número de estudiantes de las carreras de TNS en Fabricación y Montaje de Estructuras Metálicas y TNS en Proyectos Eléctricos de Distribución.

De esa manera, la Cámara Chilena de la Construcción quiere apoyar la formación de los Técnicos de Nivel Superior que dentro de poco podrán convertirse en los trabajadores de sus empresas asociadas.

Los estudiantes que recibieron los



La ceremonia virtual con los beneficiados terminó con pulgares arriba.

tablets fueron seleccionados por el CFT Estatal sobre la base de sus necesidades de apoyo socioeconómico y el esfuerzo y compromiso demostrado en sus clases.

A nombre de los estudiantes

beneficiados, Matías Quispe Cortés agradeció el aporte, destacando la importancia que tendrá para que puedan seguir adecuadamente sus clases mientras se prolonguen las restricciones por el Covid.